
28/04/2018 Vereadores questionam falta de publicidade em audiência da Prefeitura

http://louveira.sp.leg.br/portal/index.php/leia-mais-noticias-da-camara-municipal-de-louveira/112-vereadores-questionam-falta-de-publicidade-em-audiencia-da-p

 Imprimir

Vereadores questionam falta de
publicidade em audiência da Prefeitura
Publicado em Noticias da Câmara (/portal/index.php/leia-mais-noticias-da-camara-municipal-de-louveira)

Audiência da Prefeitura, para discu�r Plano de Mobilidade Sustentável, foi realizada às 10
horas desta quarta-feira para um público de aproximadamente 10 pessoas

            Falta de divulgação, num horário que não permite a par�cipação dos moradores. Esse foi o
ques�onamento feito pelo vereador Alan Jacui (SD) durante a realização da audiência pública para
apresentação do Plano de Mobilidade Sustentável, promovida pela Prefeitura de Louveira, por meio da
Secretaria de Gestão de Projetos e Programas. A audiência foi realizada na manhã desta quarta-feira, das 10 às
12h, para um público de aproximadamente dez pessoas, sendo três vereadores. Além de Alan, também
par�cipação a vereadora Professora Clarice (SD) e Estanislau Steck (PSD).

            A audiência foi comandada pelo secretário da pasta, Wlamir Sartori, e apresentada por André Aranha,
representante da empresa AG Tecnologia do Brasil. Durante duas horas, foram apresentados os diagnós�cos e
as propostas de melhorias em diversos temas como transporte público, transportes alterna�vos, serviço de
táxis, calçadas, bicicletas, sistema viário e processos de deslocamentos dos moradores dentro do município.
"O plano busca melhorar a mobilidade sustentável, de forma a garan�r mais possibilidades aos moradores",
comentou André durante a apresentação.

            A estrutura do plano foi dividida em Serviços de Transporte, Infraestrutura de Mobilidade,
Regulamentação e Gestão, com propostas a curto prazo (dois anos), médio (cinco anos) e longo prazo (dez
anos).

            O vereador Alan ques�onou se era verdade que a Prefeitura havia perdido o prazo para conclusão do
plano. Segundo André, o prazo venceu em abril de 2015, mas que nem 5% dos municípios efe�varam-no, o
que levou o governo federal a propor renovação do prazo até 2018, ainda em análise pelo Congresso. O
vereador reclamou também sobre o horário da audiência e da falta de divulgação, fato esse comprovado por
um número reduzido de pessoas que acompanharam a audiência. O secretário municipal respondeu que o
assunto não se esgota na audiência e que a população pode contribuir com perguntas e sugestões pelo e-mail
mobilidadeurbana@louveira.sp.gov.br (mailto:mobilidadeurbana@louveira.sp.gov.br).

            Logo após, o vereador Estanislau ques�onou por qual razão a Prefeitura estava licitando o plano viário
antes mesmo de ter concluído o Plano de Mobilidade Sustentável, recebendo como resposta que é possível
agir assim, pois não há condições de paralisar a cidade e esperar concluir um plano para começar outro. A
Professora Clarice ques�onou sobre ações prá�cas que podem ser resolvidas de maneira rápida, como a
realocação de abrigos do ponto de ônibus, dizendo que vem pedindo essas propostas desde 2013, mas que a
Prefeitura não age. Recebeu, como proposta, que ela faça um resumos dos locais e envie para o email do
plano.
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